
Protokolleintrag vom 28.01.2015

2015/37
Schriftliche Anfrage von Rosa Maino (AL) und Andrea Leitner Verhoeven (AL) vom 28.01.2015:
Neues Leitbild der Städtischen Kulturförderung, zeitliche Planungseckpunkte sowie Hintergründe zum Beizug weiterer
Personen für die Ausarbeitung

Von Rosa Maino (AL) und Andrea Leitner Verhoeven (AL) ist am 28. Januar 2015 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Das aktuelle Leitbild der Städtischen Kulturförderung 2012-2015 wird 2016 durch das neue Leitbild (2016-2019) ersetzt, dessen Erstellung in der Präsidialabteilung
in Bearbeitung ist.
 
Um sich ein genaueres Bild über den Prozess der Ausarbeitung des städtischen Kulturleitbildes zu machen, bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der
folgenden Fragen:

1. Wie sieht der Zeitplan zur Erstellung des neuen Kulturleitbilds aus? Wir bitten um eine Auflistung der Planungseckpunkte.

2. Wie und unter Bezug von welchen Fachkräften wird das Leitbild der Städtischen Kulturförderung 2012-2015 evaluiert?

3. Liegen zu dieser Evaluation bereits Resultate vor? Wenn ja: Bitte um Bekanntgabe dieser Resultate.

4. Haben im Hinblick auf das kommende Kulturleitbild bereits Hearings mit ExpertInnen, SpartenvertreterInnen, KulturvermittlerInnen und -konsumentInnen
stattgefunden? Wenn ja, wie viele Hearings wurden durchgeführt und mit welchen Personen?

5. Welche weiteren Gespräche sind geplant und mit welchen Personen?

6. Wie fliessen die Erkenntnisse dieser Gespräche in das Kulturleitbild ein?

7. Unterscheiden sich die Hearings von denjenigen, die zur Ausarbeitung des Leitbilds der städtischen Kulturförderung 2012-2015 geführt wurden (Anzahl,
Zusammensetzung, Auswertung)? Wenn ja, inwiefern?

8. Wie stellt sich der Stadtrat dem Vorwurf von Christian Rentsch (TA 19.12.14), der grössten Schweizer Stadt fehle ein konsistentes, übergreifendes
kulturpolitisches Konzept, das eine Richtung angibt und Prioritäten setzt? Sind entsprechende Anpassungen im Leitbild 2016-2019 vorgesehen? Wenn ja,
welche?

9. Wann ist die Weisung zum Leitbild der städtischen Kulturförderung 2016–2019 zur Beratung in der SK PRD/SSD geplant?
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